

"EN LA SALUD Y EN LA ENFERMEDAD"

Matrimonio entre paciente hospitalizado y su mujer se celebró en hospital de Ovalle

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Mario Vargas y María Cañulef tenían todo preparado para contraer matrimonio en el Registro Civil de Ovalle, sin embargo, lo que comenzó con una cita programada se convirtió en una emotiva ceremonia dentro del servicio médico quirúrgico del Hospital Provincial Dr. Antonio Tirado Lanas, debido a que Mario tuvo que ser hospitalizado tras un diagnóstico de cáncer.

La pareja había solicitado con anticipación la hora para casarse en agosto tras 10 años juntos, pero los días en el centro de salud público cambiaron los planes. Tras diversas averiguaciones y permisos, pudieron celebrar su unión. "Nosotros teníamos pedida la hora en el Registro Civil, pero no contábamos con que yo iba a estar hospitalizado. Entonces había que aprovecharlo y culminarlo aquí, como tocó", relató Vargas minutos antes de casarse.

Con la autorización médica y los debidos resguardos, el anhelado sí pudo concretarse. María Cañulef -totalmente emocionada- comentó que "estoy muy feliz de estar ahora casada con el amor de mi vida. En esta etapa más difícil, más nos unimos como pareja; no era lo que esperábamos en el sentido de que él estuviera enfermo, pero fue hermoso. Todo lo que organizaron las funcionarias fue muy lindo, una sorpresa maravillosa".

La hija de Mario, Ana Vargas, una de las testigos del matrimonio expresó que "lo veo enamorado y contento. Hubiera sido más lindo en otro lugar, pero hay que apoyarlo en todo lo que él quiera".

Esta jornada no es usual en los hospitales, por lo que el personal del hospital se la jugó. Entre enfermeras, TENS, médicos y nutricionistas



Pese a la adversidad, y con la ayuda y solidaridad del equipo médico del hospital de Ovalle, Mario Vargas y María Cañulef pudieron darse el "sí, quiero".

Esta jornada no es usual en los hospitales, por lo que el personal del hospital se la jugó. Entre enfermeras, TENS, médicos y nutricionistas organizaron la ceremonia, transformando con cariño el ambiente para que la pareja pudiese firmar el acta matrimonial.

organizaron la ceremonia, transformando con cariño el ambiente para que la pareja pudiese firmar el acta matrimonial. La enfermera jefa (s) del servicio MQ2, Sofía García, señaló que "es primera vez que nos toca organizar algo así. Como servicio nos

conmovió y nos recordó que nuestro trabajo trasciende lo clínico, porque también acompañamos desde la humanidad".

Por su parte, la enfermera Jeancimar Flores destacó que "es bonito que premie el amor ante momentos de

adversidad. Este es el momento en el que tienen que estar más unidos como familia".

Luego de la ceremonia ante el juez, la novia realizó un tradicional y simbólico lanzamiento del ramo, que fue atrapado por una de las funcionarias.

El matrimonio de Mario y María, en medio de un complejo proceso de hospitalización, marcó un hito importante entre funcionarios y familiares presentes, donde la unión de los recién casados refuerza la premisa de los cuidados que prioriza un trato digno, respetuoso y empático hacia los pacientes.